

**LAGE**

- > Mitten im Zentrum von Wiesbaden, Casino und Kurhaus unmittelbar gegenüber
- > RheinMain CongressCenter: 0,5 km
- > Wiesbaden: 0,5 km
- > Messe Frankfurt: 35 km
- > Flughafen Frankfurt: 26 km
- > Bahnhof Wiesbaden: 2 km

EVENTS

- > 9 Tagungs- und Kongressräume von 27 m² bis 360 m², für bis zu 350 Personen

RESTAURANTS

- > Gourmetrestaurant ENTE, 1* Guide Michelin, 16 Punkte Gault&Millau
- > ENTE Bistro, légère französisch-italienische Bistroküche
- > Restaurant Orangerie, Fine Casual Dining mit Sonnenterrasse
- > Nassauer Hof Kaminbar – Raucherbar mit Humidor und Live-Piano-Musik

ZIMMER & SUITEN

- > Insgesamt 159 Zimmer, davon 24 Suiten

SPA & FITNESS

- > 1500 m² großer Wellnessbereich
- > Rooftop-Pool mit eigenem Thermalwasser
- > Saunawelt
- > Fitnessraum, Personal Trainer
- > Massage und Physiotherapeutische Behandlungen
- > Artemis Beauty Spa

MICE**WEINPROBE**

Unsere Kontakte zu den besten Weingütern im Rheingau und unsere preisgekrönte Sommelière ermöglichen außergewöhnliche Weinproben. Wir stellen die passenden Weine für Sie zusammen und sorgen für ein besonderes Verkostungserlebnis. Kontaktieren Sie uns gerne.

Von 6 bis max. 15 Personen | Dauer individuell | Preis auf Anfrage

CHAMPAGNER-EMPFANG

Ein Champagner-Empfang ist ein wunderbarer Auftakt Ihres Meetings oder Events. Genießen Sie mit Ihren Gästen erlesene Tropfen aus unserem Weinkeller in dem besonderen Ambiente unserer Räumlichkeiten. Kontaktieren Sie uns gerne.

Ab 6 Personen | Dauer auf Anfrage | Preis auf Anfrage

PLEASURE**PICKNICK AUF DEM NEROBERG**

Besuchen Sie den wunderschönen Neroberg zu Fuß oder mit der historischen Neroberg-Bahn. Von dort oben haben Sie einen einmaligen Blick auf Wiesbaden – bei passendem Wetter bis in den Taunus. Für den perfekten Genussmoment erhalten Sie einen Picknick-Rucksack mit einer Flasche unseres „Hausweines“ – des „Wiesbadener Nerobergs“ von den hessischen Staatsweingütern.

Ab 2 bis max. 6 Personen | Dauer individuell | Preis 89 € pro 2 Personen

RHEINGAU-SAFARI-WEINBERGTOUR

Den grandiosen Rheingau mit einem Insider-Tour-Guide in einem Land Rover Defender zu erleben – das ist schon ein ganz besonderes Highlight. Bei der Fahrt durch die Weinberge zu den ungewöhnlichsten Spots genießen Sie herausragende Weine und die atemberaubende Aussicht.

Von 2 Personen | Dauer ca. 3,5 Stunden | Preis 250 € pro Person

MOUNTAINBIKE- ODER WANDERTOUR

Hier geht es sportlich zu! Außergewöhnliche Touren wie die Rhein-Wisper-Glück-Tour warten auf Sie – entweder zum Wandern oder mit dem Mountainbike. Ausgestattet mit köstlichem Proviant und den richtigen Karten geht es los. Im Hotel haben Sie sich anschließend eine Relaxing-Massage verdient.

Ab 1 Person | Dauer individuell | Preis ab 279 € pro Person



LOCATION

- > In the centre of Wiesbaden, directly opposite the casino and Kurhaus
- > RheinMain CongressCenter: 0.5 km
- > Wiesbaden: 0.5 km
- > Messe Frankfurt: 35 km
- > Frankfurt airport: 26 km
- > Wiesbaden railway station: 2 km

EVENTS

- > 9 meeting and congress rooms, from 27 m² to 360 m², for up to 350 persons

RESTAURANTS

- > Gourmet restaurant ENTE, 1* Michelin Guide, 16 points Gault&Millau
- > ENTE bistro, casual French-Italian bistro cuisine
- > Restaurant Orangerie, fine casual dining with sun terrace
- > Nassauer Hof fireplace bar – smoking bar with humidor and live piano music

ROOMS & SUITES

- > 24 suites
- > 135 rooms in total of which 76 are double rooms

SPA & FITNESS

- > 1500 m² wellness area
- > Rooftop pool with its own thermal spring water
- > sauna area
- > Fitness room, personal trainer
- > Massages and physiotherapy treatments
- > ARTEMIS beauty spa

MICE



WINE TASTING

Our contacts to the best wineries in the Rheingau region and our award-winning sommelier make exceptional wine tastings possible. We will put together the right wines for you and ensure a special tasting experience. Please feel free to contact us.

From 6 to max. 15 persons | Duration on request | Price on request

CHAMPAGNE RECEPTION

A champagne reception is a wonderful start to your meeting or event. Together with your guests, enjoy some exquisite drops from our wine cellar in the special ambience of our premises. Please feel free to contact us.

From 6 persons | Duration on request | Price on request

PLEASURE



PICNIC ON THE NEROBERG

Visit the beautiful Neroberg on foot or with the historic Nerobergbahn. From the top of the Neroberg, you will have a spectacular view of Wiesbaden – and if the weather is right, all the way to the Taunus Mountains. To enjoy the moment perfectly, you will receive a picnic backpack with a bottle of our house wine – the Wiesbadener Neroberg of the Hessian State Wine Estates.

From 2 to max. 6 persons | Duration individual | Price € 89 per 2 persons

RHEINGAU SAFARI VINEYARD TOUR

Experiencing the magnificent Rheingau with an insider tour guide in a Land Rover Defender is a very special highlight. During the drive through the vineyards to the most unusual spots, you will enjoy outstanding wines and breathtaking views.

From 2 persons | Duration approx. 3.5 hours | Price € 250 per person

MOUNTAIN BIKE OR HIKING TOUR

Be ready to get sporty! Extraordinary tours such as the Rhine Wisper Happiness tour await you – either for hiking or mountain biking. Equipped with delicious provisions and the right maps, off you go. A well-earned, relaxing massage awaits you at the hotel afterwards.

From 1 person | Duration individual | Price from € 279 per person